
 

 

国際ロータリー会長 ゴードンＲ.マッキナリー（スコットランド） 

第２５６０地区ガバナー 米山 忠俊（三条北） 

第４分区ガバナー補佐   小出 和子（三条東） 

会 長            熊倉 高志 

幹 事            吉沢 栄一   

ＳＡＡ                    田中 康之 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は孫悟空と般若心経の話をしたいと思います。

孫悟空に登場する三蔵法師は皆さん知っていると思

います。この三蔵法師は実在の人ですが、いつの時

代の人かご存じですか。実はかの聖徳太子の時代に

生きた人、玄奘で、般若心経をはじめとする経典を

天竺、いわゆるインドから中国に持ち帰った人です。

サンスクリット語の般若心経を漢訳、即ち中国語に

訳したものが日本に伝わりました。中国は唐の時代、

奈良時代の 650 年ころです。大化の改新が 645 年

でそのころと同時代です。 

その出だしは観自在菩薩、行深般若波羅密多時、照

見五蘊皆空、度一切苦厄で始まります。有名なフレ

ーズは色即是空、空即是色でしょう。その意味はこ

の世のものはすべて実体のない空であり、その実体

のない空がこの世の実体なのであるといっています。

このお経というよりは教えが残念なことにずっと漢

訳のままで日本語に訳されることなく、呪文のよう

に唱えられてきました。このことにより、哲学的で

内容の濃い素晴らしい経典が日本人には理解されな

いまま現在に至っていることは大変残念です。興味

ある方は是非、書籍なりを覗いてみてください。 

このころ輸入された日本の仏教は、学問、研究の色

が濃かったようです。その後、権力にしばられた南

都六宗から離れて平安時代には最澄、空海が山岳仏

教として修業するものが悟りを得るとし、空海は密

教曼荼羅で即身成仏を唱えました。さらには民衆へ

の広まりとして、法然・親鸞が浄土宗・浄土真宗を

立上げることになります。この鎌倉仏教は座禅や禅

問答の禅宗、栄西の臨済宗、道元の曹洞宗も仲間入

りすることになるのです。 

因みに、座禅を壁に向かって行うのは道元の黙照禅

で壁を背に座禅するのは栄西の考案禅です。京都の

大徳寺や妙心寺を中心に枯山水でも有名です。枯山

水については前回述べたとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
5/27 8,000円  本年度累計 557,000円 

熊倉会長「本日は『一年を振り返り』ということでよろし

くお願いいたします」 

吉沢幹事「久しぶりの例会です。いろいろとご迷惑をおか

けしました。残り１カ月、しっかり幹事を頑張り

ます」 

木村さん「先日、地区のクラブから申請してもらった地区

補助金をＲＩに申請する手続きが終わりました。

ご協力ありがとうございました」 

田代さん、銅冶さん、長谷川さん、関さん 

「BOXに協力します」 

加藤さん「BOXにご協力ありがとうございました」 
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 会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

熊倉 高志 

2023-24クラブテーマ 気づき、ひらめき、ひろげよう 

◆本日の出席：40名中26名 

◆本年度通算出席率：85.36％ 

◆先週までのメークアップ： ▷5/23三条東RCへ坪井

康紀さん▷5/23 三条市共同募金委員会へ（市総合福祉セ

ンタ―）荒澤威彦さん 

◆幹事報告 吉沢栄一幹事 
◇新潟万代、新潟南、新潟西各ロータリークラブより 

「例会場変更のお知らせ」 

 ホテルオークラ新潟を例会場に使用していた３クラブは 

 ７月より、次の通り変更します。（曜日、時間の変更は

なし）▷新潟万代ＲＣ、新潟南ＲＣ→新潟グランドホテ

ル▷新潟西ＲＣ→ホテル日航新潟 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 

会長幹事慰労会 

2024年6月17日(月) 

午後6時30分開会点鐘 

会場  松 木 屋 

 

皆様の御参加をお願い致します 



 

 

卓 話 

「一年を振り返って」 
 

熊倉  高志 会長 
 
一年を振り返ってということですが、準備不足ではなし

がまとまらないかもしれません。よろしくご清聴のほど

お願いいたします。 

今年度の年間テーマは“気づき、ひらめき、ひろげよ

う”でスタートしました。南クラブの伝統？として地区

ガバナー訪問がほぼ年当初の７月に行われることから、

現況報告書の作成や様々な準備で年が明けてから、あっ

という間に年度が始まったように思います。 

コロナ明けの前年度松崎会長以前の荒澤年度後半に始

まり、銅冶年度、平松年度と南クラブの通常の活動がで

きない中、ようやく、平時に戻りつつあるものの、まず

は会員親睦の日常を取り戻すことに重点を置きたいと考

えました。そのために予算内で会費個人負担なしでの会

員の語らいの場を提供する機会を増やすことにしました。

夜例会を増やし、下田公楽さんに始まり、加茂のきふね

さん、湯田上のホテル小柳さんと三条周辺に出かけて、

県央エリアの魅力の“気づき”を楽しんでいただけたと

思います。 

また奉仕と出席、会員増強について振り返りますと、

社会奉仕活動としては三条市厚生会館にＡＥＤを寄贈さ

せていただき、その更なる活用の輪をひろめ、職業奉仕

活動では株式会社坂謙さんを訪問し、金物卸の生業につ

いて学びました。青少年奉仕は奨学生のナンさんとの会

員交流も夜例会を通じていくらかできたのではと思いま

す。ただ会員増強や国際奉仕については力不足で課題を

残しました。 

また例会の席順については吉沢幹事、田中ＳＡＡと相

談の上、席順をシャッフルし、コロナ渦で固定的になり

がちな会員交流にも配慮しました。以前は例会に早く来

られた方が急須でお茶を入れていただいていたこともあ

りました。私が入会したての頃は大先輩の西巻会員や坂

井会員よりお茶を入れていただき、大変恐縮したことを

思い出します。時代も変わり、親睦の深め方も変わりつ

つあるのかもしれません。 

会長として前の席では会員との交流がしづらかったの

も新しい“気づき”でした。何よりもすべての会員の皆

様あっての一言ですが、まだ任期終了は先のことですの

で、ここで感謝の意を述べるのは先に送りたいと思いま

す。南クラブのこれからとしては、県内他クラブも会長

が５０代と若返るクラブも多く、当クラブもノミニーの

木村さん以降は同様に推移するやもしれません。南クラ

ブの原点としての真面目に出席率向上のために努力し、

親睦と友情を深めてきた伝統を守りつつ、組織としての

器も大きく成長することをともに望みたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

6月のお祝い 
 

   会員誕生 

      熊倉高志さん 

     太田義人さん 

  星野健司さん 

  加藤峰孝さん   
 

   配偶者誕生 

 長谷川直哉さんご夫人 

 太田義人さんご夫人 

 永井篤利さんご夫人 
 

   結婚記念 

  佐々木常行さんご夫妻  

  平松修之さんご夫妻 

  大渓秀夫さんご夫妻 

  藤田寛嗣さんご夫妻 

＊おめでとうございます！＊ 

 

 

 

 

ロータリーの目的は、意義ある事業

の基礎として奉仕の理念を奨励し、

これを育むことにある。具体的に

は、次の各項を奨励することにあ

る： 

第１ 知り合いを広めることによって

奉仕の機会とすること； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、

役立つ仕事はすべて価値あるも

のと認識し、社会に奉仕する機

会としてロータリアン各自の職

業を高潔なものにすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人

として、また事業および社会生

活において、日々、奉仕の理念

を実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人

が、世界的ネットワークを通じ

て、国際理解、親善、平和を推

進すること。 


